
Protokoll der Geschäftsführung vom 26.09.2022
zuletzt bearbeitet am 05.01.2023 um 10:45 Uhr von Martin Unger.

Versammlungsleiter: Nick Dienel Zeit: 15:39 – 16:21 UhrProtokollant: Martin Unger Ort: BigBlueButton

Anwesende der Geschäftsführung (stimmberechtigt):

Name Geschäftsbereich Anwesenheit

Robin Fränzel Finanzen und Inneres anwesend
Martin Unger Lehre und Studium anwesend
Ludwig Firkert Hochschulpolitik entschuldigt
Nick Dienel Personal anwesend
Mathias Fröck Öffentlichkeitsarbeit entschuldigt
N.N Soziales unbesetzt

Die Geschäftsführung ist somit beschlussfähig.
Referent_innen (bzw. deren Vertreter_innen) (ständige Gäste):

Name Referat Anwesenheit

N.N Datenschutz unbesetzt
Sven Herdes Finanzen und Projektförderung
Marius Schiller Mobilität anwesend
N.N Struktur unbesetzt
N.N Technik unbesetzt
N.N Vernetzung unbesetzt
N.N Hochschulpolitik unbesetzt
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Name Referat Anwesenheit

N.N Gleichstellungspolitik unbesetzt
Anna Lena Stefanides Politische Bildung
Tom Thümmler Politische Bildung
Friedrich Eucken Wissen, Handeln und Aktiv teilnehmen
Lydia Kormeier Wissen, Handeln und Aktiv teilnehmen
N.N Lehre und Studium unbesetzt
Martin Unger Kultur anwesend
Sven Gappel Sport
N.N Qualitätsentwicklung unbesetzt
N.N Öffentlichkeitsarbeit unbesetzt
N.N Internet unbesetzt
Dharshan Barkur Internationale Studierende
Chris Sonnabend Inklusion
Claudia Meißner Soziales
N.N Studierendenwerk unbesetzt
Julia Galani Familienfreundliches Studium
N.N Personal unbesetzt

AnwesendeGäste: Jonas Frei (stellv. Geschäftsführer Finanzen und Inneres), NikodimBrickwell (Referat
Mobilität), Franziska Kossatz (tuuwi)
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1. Begrüßung und Formalia

1.1. Allgemeine Belehrung

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass die Beschlüsse der Geschäftsführung erst mitder Bestätigung des Protokolls durch das StuRa-Plenum wirksam werden.

2. G22092601 Anliegen der Angestellten5

1. Ausleihen des FSR GeowissenschaftenDer FSR Geowissenschaften möchte für ESE-Veranstaltungen u.a. unsere Liegestühle aus den Bo-xen nutzen. Theresa bittet darum, die Ausleihe vom 05.10. bis 07.10. zu genehmigen.
• Nick schlägt als Bedingung eine Kaution vor, falls die Liegestühle nicht auf der HSZ-Wiesegenutzt werden.10

• Die Geschäftsführung beschließt die Genehmigung der Ausleihe an den FSR Geowissen-
schaften mit o.g. Bedingung.

2. Terminfindung FSR ForstFür ein Gespräch bezüglich der Problematik im FSR Forst ist eine Terminfindung notwendig. Teil-nehmen sollen die Geschäftsführung, Theresa und ggf. das Referat Struktur.15

• Martin kümmert sich um die Terminfindung und schickt ein doodle rum.
3. WahlausschussWahlausschuss: Gibt es schon neue Bewerber oder muss da nochmal Werbung gemacht werden?Bitte verantwortlich fühlen, falls nötig.

• Bisher sind keine Bewerber bekannt. Nick verweist darauf, dass der bereits bestehendeWahl-20 ausschuss dann die Organisation weiterhin übernehmen muss.
4. WeihnachtsfeierWeihnachten wirft seine Schatten voraus. In den letzten Jahren wurdenWeihnachtskarten an Netz-werkpartner und (einmalig) Ehrenamtliche verschickt, es gab eine kleine Weihnachtsfeier mit GFundMitarbeiter:innen, eine großeWeihnachtsfeier gab es wegen Corona nicht, aber war davor mal25 sehr schön. Bitte Gedanken machen, wie die Pläne für dieses Jahr aussehen. Dann müssten schondie Finanzanträge ins Auge gefasst werden.

• Jonas und Nick kümmern sich darum, es liegen bereits Ideen vor.
• Robin bittet darum, die Corona-Regeln im Auge zu behalten, da diese bekanntlich im Winterstrenger werden.30
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3. G22092602 Erörterungstermin Planfeststellung Nürnberger Straße

Vor einer Weile kam von verschiedenen Seiten eine Mail an Marius. Konkret geht es um den Ein-spruch zur Planfeststellung, es wurde jetzt ein Anhörungstermin festgelegt. Es steht die Frage imRaum, wer hingehenmöchte; Das Referat Mobilität und die tuuwi haben sich schon bereiterklärt.
• Franziska schlägt vor, sich gemeinsamzu vernetzen und fragt, womanden Einwandnachlesen5 kann.
• Nikodim berichtet, dass der Einwand der tuuwi abgeändert vom Referat Mobilität eingereichtwurde. Er schlägt vor, sich außerhalb der Sitzung mit Franziska zu vernetzen.
• Martin erinnert daran, dass Ludwig mitgehen möchte.

4. G22092603 Aktuelles aus den Geschäftsbereichen10

• Finanzen und Inneres

– Robin hatte ein Gespräch mit den Chemnitzer Medics und eine Fachschaftsgründung istunausweichlich. Er gibt genaue Gründe für die Fachschaftsgründung an anderer Stelleaus.
* Marius fragt, ob es Ideen für die Abstimmung der Räumlichkeiten gibt.15

* Robin antwortet, dass die Chemnitzer schon etwas zur Verfügung gestellt bekommenhaben und selbst schon auf der Suche sind.
* Nick fragt, ob es Pläne für die Zeit bis zu ersten Wahl gibt.
* Robin hätte das Problem gerne bis zur nächsten Wahl geklärt, damit die Fachschaftmöglichst schnell eine Vertretung bekommt.20

– Die Pläne zur Erhöhung der AE wurden bis auf Weiteres auf Eis gelegt, da die personellenRessourcen anderweitig eingeplant sind.
– Robin kündigt an, das Plenum demnächst über eine mögliche Haushaltssperre zu infor-mieren.
– Marius berichtet, dass bezüglich des 9e-Tickets bereitsmehr als 14.000 Rückerstattungs-25 anträge eingegangen sind. Nächste Woche gibt es einen Testlauf für die Überweisungenund die erste große Überweisung.

* Robin merkt an, dass ab Dezember dann ein manuelles Antragsverfahren gebrauchtwird.
• Lehre und Studium30

– Martin berichtet von der derzeitigen Terminfindung für das Treffen der Stugakos. Dies-bezüglich ist auch die TU auf uns zugekommen, das Qualitätsmanagement der Unimöch-te intensiver mit dem Referat Qualitätsentwicklung zusammenarbeiten. Auch da ist einTreffen in Planung.
• Personal35

– Nick berichtet, dass er die Aussage bzgl. der Mail an den StuRa bei der Polizei gemachthat. Es gibt konkrete Tatverdächtige und es passiert mehr, als wir bisher vermutet haben.
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5. Sonstiges

Es gibt nichts Sonstiges zu berichten.

6. Geschlossene Sitzung
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